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Presidente mesa diretora nossos colegas vereadores a todos que nos assistem Boa noite a todos
com grande sentimento de pesar e de tristeza que eu subo aí essa Tribuna no dia de hoje
infelizmente tivemos aí um final de semana tomado por perdas queridas tivemos aí nesse final de
semana uma perda de uma colega enfermeira vereadora lá do Estado do Maranhão tivemos a
perda de um colega enfermeiro do município de Vitória e mais próximo da gente uma pessoa
querida amiga que estava na nossa convivência no nosso dia a dia no qual nós tínhamos uma
amizade muito grande no pau nós perdemos aos 31 anos de idade o técnico em enfermagem
profissional de saúde que estava atuando na linha de frente combatendo covid-19 enfrentando os
riscos diários dobrando plantões para cobrir outros colegas que estavam afastados pela doença
e também Vereador no município de Irupi Deivison Pedro uma pessoa muito querida naquele
município pelos colegas de trabalho pelo grande número de amigos por toda a população
enquanto profissional de saúde sempre atendendo as pessoas com amor carinho dedicação

Avenida Presidente Vargas, n.124, Centro, Iúna/ES, 29.390-000 Página 1
camaraiuna.es.gov.br | contato@camaraiuna.es.gov.br | (28) 3545-1458 | (28) 3545-1996 | 



CÂMARA DE IUNA-ES

zelando pelo seu juramento pelo cuidado a pessoa de coração extremamente grande bondoso
fazendo sempre que estava ao seu alcance e aquilo também que não estava ao seu alcance
para poder ajudar o próximo encontro Vereador sempre honrou o seu assento no legislativo sempre
batalhou por uma saúde de qualidade no município de Irupi sempre defendeu a bandeira da
Saúde infelizmente perdemos mais uma vida para a covid-19 Então gostaria nesses aqui
juntamente com o vereador Darlan no requerimento de Moção de pesar Para seus familiares
para os seus colegas de plenário e também para os seus colegas de profissão de saúde
Fernando a todas Secretaria de Saúde O nossos mais singelos sentimentos Então esta casa
Legislativa no município de Iúna se solidariza com todos seus familiares e amigos neste momento
de luto e é com este momento de pesar que eu fiz aqui duas indicações a secretaria de saúde
ao Prefeito Municipal a um tempo atrás eu fiz três indicações aqui solicitando para que todos
aqueles Profissionais de Saúde e todos aqueles profissionais que estavam na linha de frente no
combate ao coronavírus se expondo se arriscando pudessem estar recebendo os 40% em grau
máximo de insalubridade e essa semana nós tivemos a grata satisfação e felicidade em saber
que esses servidores receberam iniciaram o recebimento desta insalubridade e aqui eu fiz hoje duas
indicações para que não só os servidores efetivos tanto profissionais saúde da limpeza
motoristas do lixo entre outros que estão expostos A se contaminarem mas eu fiz aqui hoje
também para que todos os médicos do programa Mais Médicos também possam receber e
todos aqueles enfermeiros do programa ecf também posso receber por que indiferentemente da
forma que ao vínculo desse profissional eu penso que todos são servidores públicos todos
estão na Linha de Frente todos estão arriscando no dia a dia as suas vidas em prol de vidas
alheias que na maioria das vezes nem conhece aquela pessoa mas cuida daquela pessoa trata
aquela pessoa como se fosse um familiar seu então pensa que a secretaria de saúde previsão
do também a esses Profissionais de Saúde dos mais médicos e do CEP Por que exercem a
mesma função do que os enfermeiros efetivo do que os médicos efetivo pois desenvolvem o
mesmo trabalho sem diferença então que esses profissionais também possam estar recebendo
essa insalubridade em grau máximo bem como eu faço aqui novamente o apelo e a solicitação
ao Prefeito Municipal para que possa viabilizar o repasse financeiro a Santa Casa de Una no qual
temos lá médicos enfermeiros técnicos e auxiliares de enfermagem profissionais da limpeza da
recepção que estão no dia dispostos a se contaminar as infectar conforme eu disse que nós
tivemos médicos e enfermeiros do mais médico do CEP que já se contaminaram pelo covid-19
estão novamente trabalhando com o risco de se reputar E aí podendo se agravar o seu quadro
então nós temos que homenagear e valorizar esses profissionais em vida e não de morte para
nós temos que aproveitar enquanto esses profissionais estão em vigor a sua saúde se
disponibilizando a trabalhar servindo a toda a nossa gente a toda a nossa comunidade para que
esses profissionais sejam valorizados e reconhecidos de forma digna pelo menos através da sua
insalubridade em grau máximo Então faça aqui o apelo ao Prefeito Municipal para que possa
viabilizar com carinho para que todos os profissionais da saúde e que estão na linha de frente
recebam pois não sabemos que a Santa Casa de Una está tomada através da rede edição
demonstrativa está sendo gerenciado pelo Município ou seja o porquê desses profissionais
também não receberem sendo que estão expostos a todo tempo a todos segundo porque os
profissionais do CEP e do mais médicos não receberam se estão sendo expostas tomado pelo
risco a todo tempo então vamos valorizar e reconhecer esses profissionais enquanto ainda em vida
porque não adianta depois Deus me livre guarde que um desses profissionais vir a óbito nós
Subimos aqui a Tribuna para querer valorizar e reconhecer esses profissionais ou Prefeito lá do
Poder Executivo fazer homenagens belas homenagens a um profissional do nosso município
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vamos fazer reconhecer agora também fiz aqui duas indicações a Secretaria de obras para que
possa com sua equipe de trabalho fazer os reparos possíveis ali nas proximidades do Rede Show
Supermercado pois temos ali duas faixas de pedestres aquelas elevadas estão totalmente
danificadas levando perigo aos pedestres que ali estão caminhando porque devido aos buracos
que eles estão de grande profundidade os veículos estão desviando o caminho para um lado
desenhando o caminho para o outro e aí levando o risco aqueles pedaços Que Tem que desviar
das vezes do veículo por que os motoristas motociclistas para desviar de buraco vai na maioria
das vezes quase nas proximidades da calçada quase na proximidade do canteiro ali perto do Rei
do show para não cair com seu veículo nos buracos que eles estão Então antes que alguma
pessoa seja utilizada por um atropelamento que a equipe da secretaria de obra possa fazer os
devidos reparos com sua equipe de trabalho ali também fiz ali na proximidade em frente à escola
Dr Nagem abikahir também existe ali uma passarela de Pedestre informática quebra-molas Que
também está totalmente danificado um buraco Grande aonde os veículos também desviam
para poder não cair no buraco também ocasionando não só risco de atropelamento as
pessoas que ali transitam mas também o risco de acidente com outro veículo já que estes
veículos estão indo indo na contramão para desviar de buracos gostaria que de pedir e ao
mesmo tempo né já de agradecer o secretário de obras Flavinho nem o subsecretário Tiago e
toda sua equipe de trabalho não é pelos atendimentos a esse vereador que não é o vereador
que pede que quando o vereador vem aqui solicitando a atriz uma medicação é porque com
certeza alguém da comunidade vislumbrou aquela demanda e a gente tá levando essa semana
para poder executivo então eles vem atendendo aí as nossas demandas a pedido da
comunidade então quero agradecer aqui aos dois e também solicitar um pouco mais de freio
para que aquela Rua José Luiz de Castro lá na Vila Nova possa terminar o mais rápido
possível possa ter um a empresa mas a população a comunidade que ele precisa daquela
Avenida não pode ser penalizado por conta disso não que possa disponibilizar viabilizarem outros
funcionários da empresa para que termina o mais rápido possível aquele serviço e também
já solicito Aqui Diante mão e as pedras velhas que lá estão acumuladas nos cantos das
Calçadas possam ser retirados não pensa o secretário Flavinho que possa estar indo com sua
equipe lá com o caminhão com uma reta para retirar aquelas peças que não serão utilizados
no qual está trazendo dificuldade de trânsito ali naquela Avenida por ser uma avenida Estreito
não solicitou ao secretário que possa me refazer a retirada também dá daquelas pedras velhas
que não serão mais utilizados para terminar só vou pegar aqui um gancho na palavra do
Vereador Júlio com relação às emendas parlamentares no ano passado no ano retrasado
vossa excelência esteve Vereador Rogério Brasília trouxeram aí diversas emendas
parlamentares dos deputados federais recursos para o município de Iúna no ano passado nós
tivemos eu e Vereador Rogério em outubro não é também em Brasília fazendo esse
recurso Lembrando que não foi utilizado no dinheiro de recurso público nessas viagens foi tudo
com recursos particulares dos vereadores e só esse ano da viagem que eu em conjunto com
Vereador Rogerinho Já está na conta da prefeitura aproximadamente um milhão de recursos
federais fora os outros que já foram empenhados e que estão ainda para serem apanhados de
acordo com os deputados federais e os senadores que nos Prometeram Então é só para
mostrar que realmente a câmera tem feito seu trabalho tem movimentado para produzir para a
ajudar a sociedade humana pois nós estamos aqui pelo bem da comunidade com relação a
vossa excelência situa a questão de projeto Os projetos que os vereadores fazem na maioria das
vezes tem a intenção de fazer não pode ser apresentado por que é de competência do
Poder Executivo para a gente esbarra nessa burocracia mas se vossa excelência observar nós
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temos aqui diversos projetos que foram aprovados por essa casa que foram aprovados pelo poder
executivo de autoria do Legislativo então nós temos aqui com certeza eu mesmo apresentei seis
projetos nessa casa Vereador Everaldo apresentou Vereador Marquinhos apresentou outros
vereadores apresentaram não existem cinco projetos elaborados pelos vereadores dessa casa
pois não vereadora nem os projetos que eles eles fazem ele não consegue executar meu deles
eles conseguem fazer para quê que eu vou botar mais projeto lá passar raiva perder tempo que
nem o dele tá conseguiu fazer você ver o tanto de recurso que perdeu aí mais de 4 milhões r$
5000000 foi embora então para quê Vereador vai perder tempo de querer fazer projeto do
governo governo resolve nem os dedos e não consegue resolver o deles obrigado obrigado
obrigado pela parte é exatamente então só gostaria de dizer aqui para sociedade de Iúna que
os vereadores estão aqui cada um dentro da sua limitação cada um dentro das suas
possibilidades cada um dentro dos seus conhecimentos dentro dos seus recursos mais procuram
sempre fazer aquilo que é o melhor para a comunidade e eu particularmente sempre procuro estar
junto e presente na comunidade ouvindo a demanda da população para transformar a
indicação e requerimento em projeto de lei para que isso possa voltar em benefício para a
comunidade una então nós apresentamos projeto sim aprovamos projetos em benefício da
comunidade os canos recurso benefício da como unidade pois nós estamos aqui é para servir
então que Deus nos abençoe e proteja a todos nós.  
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